



2017-2018年度 RI 会長テーマ

RI 第 2 6 1 0 地区

## 東となみロータリークラブ会報

2017-2018年度 No.14

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56

TEL 0763-55-6125 FAX 0763-55-6147

[h.tonamirc@gmail.com](mailto:h.tonamirc@gmail.com)



ロータリー:  
変化をもたらす

(イアン H.S.ライズラリー会長)

2017-2018年度 会長 河合耕一、幹事 長谷川吉美

## 例 会 記 録・初詣例会

### 第 1885 回初詣例会

平成 30 年 1 月 10 日(水) 越中一宮高瀬神社

\*新年初祈祷 高瀬神社拝殿

河合会長 玉串奉奠

藤井秀嗣宮司より、宮司就任の挨拶、平成

30年謂れなどのお言葉を頂く



\*初詣例会・・・HPに写真集掲載

1. 開会点鐘：会長
2. 国歌「君が代」斉唱
3. ソング：奉仕の理想



4. 会長の時間：初めての高瀬神社での例会です。各RCのHPでは、神社での例会の事もあり、計画しました。「1年の計は元旦にあり」と言いますが、何事も目標を持って歩んで行きたいものです。この後、皆さんから一言ずつ、今年の抱負を述べて頂きたいと思います。それから、今回高瀬神社から、社報・お守り・柱暦を銘々に頂きましたが、御守り、破魔矢、御神酒、小さい御守り

を頂きましたが、皆さんでお分けいたします(坂井・長谷川・三谷・畠中会員がそれぞれ頂かれた)。

5. 幹事報告：①富山第3分区IM、2/25、15：30開会点鐘ホテルニューオータニ高岡。②近隣クラブ例会変更は、事務局確認。
6. 委員会報告：①出席報告(中島委員長)22名中16名出席(出席率72.73%)
7. ニコニコBOX(SAA：本日13名)

河合会長：高瀬神社での初詣で例会は身が引き締まる気分です。正月はこうありがたいものです。

長谷川幹事：初春のお慶びを申し上げます。本年も宜しく願い申し上げます。

横山豊介会員：会合重なり欠席多くすみません。

小西会員：一宮の御神前にて清々しい気持での初例会、健全な心で健全な身体で今年度健全な仕事・奉仕したいです。

横山幹会員：新年御目出度。横山一夢工房・美術館・丈樹・幹、この一年が素晴らしい年でありますように！

三角会員・三谷会員・坂井会員：明けまして御目出とう御座います。本年も宜しく願います。

長田会員・畠中会員・川原会員：新年明けましておめでとうございます。本年も宜しく願い致します。

中島会員：明けましておめでとうございます。今年1年東となみRCにとって素晴らしい年でありますように！

山本武夫会員：高瀬神社で大変気持が引き締まります。

## 第 1886 回例会

平成 30 年 1 月 17 日(水) よいとこ井波

\* 開会点鐘

\* ソング：我等の生業

\* ゲスト：浦辻一成氏(郷土史家)

2017-2018年度  
国際ロータリー第2619地区  
富山第3分区

都市連合会  
Inter-city Meeting

2017-2018年度  
ガバナーメッセージ  
「クラブのカラーを出そう」  
第二部発表テーマ  
「クラブの特色と  
重点事業について」

【日時：平成30年2月25日(日)】  
【場所：ホテルニューオータニ高岡3F・4F】

Program

3F  
15:00 登録受付  
15:30 開会点鐘・セレモニー  
15:50 【第一部】基調講演  
講師 2619地区ガバナー・ブニー 松本 耕作  
16:35 【第二部】各7クラブ発表(各15分)  
テーマ「クラブの特色及び重点事業について」  
17:20 閉会点鐘

4F  
17:30 懇話会  
アトラクション「芳楽/心灯 2018」  
18:55 ロータリーソング「手に手をつないで」  
19:00 閉会

※当日は、クラブ会員のキーボードとマイクをご用意ください。 ※ストクラブ/高岡富山ロータリークラブ



\* ビジター：村谷正芳ガバナー補佐・竹本稔会長(高岡万葉RC)…都市連合会(IM)のお願いについて

\* 会長の時間：河合耕一会長「先週、初めて高瀬神社で初詣例会しました。先週は、高岡・氷見・射水で豪雪があり、除雪も追いつかず、目的地になかなか到着できず大変でした。コンビニの駐車場で、車が動かなくなった時、店員やお客さんに助けられて、脱出できました。人助けの温かさを感じました。

\* 理事会・幹事報告(山本副幹事代理)：①理事会報告「1・2月予定確認、IM2/25予定、3RC2/19予定など」②第19回R国際囲碁大会4/22東京市ヶ谷日本棋院の案内あり。③近隣クラブ例会変更は事務局に確認を。

\* 委員会報告：①出席報告(中島委員長)：22名中18名出席。81.82%②雑誌広報委員会(三谷委員長)：「友」先読み、今月の「職業奉仕月間」にちなんで、RI会長の言葉、「職業奉仕を語る」を熟読しましょう。

\* ニコニコBOX(本日：7名)

村谷ガバナー補佐：明けましておめでとうございます。昨年同様、本年も宜しくお願いします。

竹本会長(高岡万葉RC)：(IMのお願いに際して)

河合会長：村谷さん、竹本さんようこそ、浦辻さん宜しく。

斉藤彰会員：先週失礼！本年も宜しくお願い致します。

中島会員：ゲストの浦辻さん、ようこそ卓話宜しく。村谷さん、竹本さん、ようこそ、IM開催ご苦労様です。

桧原会員：今年初例会出席。遅れましたが、明けましておめでとうございます、今年も宜しくお願い致します。

山本武夫会員：村谷ガバナー補佐様、竹本会長様、IMのお願いによるこそ。8RC共同プロジェクト御世話様でした。ゲストの浦辻様、卓話宜しく宜しくお願い致します。



紹介者：山本英介会員



\* ゲスト卓話「安政の井波騒動—長崎村茂右衛門騒動の検証—」浦辻一成氏(郷土史家)

浦辻氏：(スライド資料配布あり…卓話内容はHPを参照) 東となみRCの卓話に「よいとこ井波」に呼ばれましたが、安政5年(1858年)7月にこの井波で起こった騒動の場所の一つにまさにこの場所があります。

井波騒動とは、安政5年(1858年)幕末期に、米価高騰に怒った農民が井波町の米商を襲撃したもので、利賀谷の肝煎・組合頭など24人が投獄され、15人が牢死しました。長崎村茂兵衛倅茂右衛門が首謀者として、磔処刑されました。この事件は、加賀藩でも何力所かで起きた騒動です。利賀谷は、生糸・和紙を生産し、米などを供給されていた経緯もあり、米不足が引き金になり、井波の米屋を襲撃、4カ所の商家の打ち毀しを行いました。当初は口伝で残り、現在は、「井波町史」などにも記録があります。打ち毀しの場所が、まさにこの例会場でした。

(会報担当) (写真)、山本武夫 (HP)